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Ungido com o falso espírito 

 

"Porque o mistério da iniqüidade já opera: somente aquele que agora o deixa, até que seja 
tirado do caminho. E então será revelado aquele ímpio, a quem o Senhor consumirá com o 
espírito de sua boca e destruirá com o brilho de sua vinda: Mesmo aquele, cuja vinda é após a 
operação de Satanás com todo o poder e sinais e prodígios de mentira, E com todo o engano 
da injustiça para aqueles que perecem; porque eles não receberam o amor da verdade, que 
eles podem ser salvos. E por isso Deus lhes enviará um forte engano, para que acreditem na 
mentira: para que sejam condenados todos os que não creram na verdade, mas tiveram prazer 
na injustiça "(II Tessalonicenses 2: 7-12). 

Vamos ouvir o que o Profeta de Deus falou:  

Ele foi perguntado: Não posso me entregar completamente a Jesus. Tenho um espírito 
maligno? Você não pode se render a Jesus. Por quê? Qual é o problema? Se você é mulher, 
não deve se render a seu marido para ser uma esposa, entregar tudo o que você é? Uma 
mocinha quando você era casada, virtuosa, lutou toda a sua vida para permanecer virtuosa, 
mas um dia você encontrou um homem que amava. Você era completamente dele. As coisas 
contra as quais você lutou durante toda a sua vida e tentou viver de forma limpa, clara e 
virtuosa, agora você entrega tudo a um homem. Isso está certo? Você se coloca 
completamente nas mãos dele; você é dele. Tudo o que você defendeu com decência e moral, 
e tudo mais, agora você se entrega a um homem, porque você se entrega a ele. Você não pode 
fazer a mesma coisa com Jesus Cristo? Renda-se assim, "tudo o que sou, toda a minha mente, 
todos os meus pensamentos". Certamente.  

Não acho que você esteja possuído por um espírito maligno; Eu acho que o espírito maligno 
unge você com esse tipo de pensamento, tentando fazer você pensar que você não pode se 
render a Deus. Deixe-me mostrar-lhe algo. Por que você quer se render a Ele? Porque há algo 
lá fora, chamando você para se render. É um bom sinal de que você deve se render. 

Agora, tudo o que você faz, irmão ou irmã (pode ser um jovem ou velho, seja o que for) ... 
simplesmente não conseguem se encontrar para que possam se render completamente. 
Apenas se entregue. "Senhor, meu pensamento, meu tudo que eu sou, eu quero dar a você. 
Minha vida, eu dou como uma vida de serviço. Leve-me, Senhor, e use-me apenas como Eu 
sou." E é uma coisa tão simples. [ 1] 

Satanás ainda está aqui. É por isso que todas essas coisas acontecem. Ele ainda esta aqui, e 
todas as suas forças do mal ainda estão aqui. Observe, é por isso que a terra agora está tão 
imunda. É por isso que a escória e as coisas ridículas que acontecem; derramamento de 
sangue, guerra, política, pecado, adultério, todos os tipos de imundície acontecem, é porque 
isso Satanás é o governante desta terra ( Matt. 4: 8-10) e esta atmosfera ( Efe. 6:12). 

Tanto o céu quanto a terra agora estão contaminados com demônios que podem nos acusar 
diante de Deus ( Apoca. 12:10). Jesus está lá para interceder por nós ( Heb. 4: 14-16). Veja? 



Enquanto os acusadores continuam apontando o dedo, "eles fizeram isso, eles fizeram isso, 
eles fizeram isso", mas o Sangue ainda cobre. Ele veio para redimir o Eleito que Ele previu. [ 2] 

Agora, esses espíritos malignos enganam as pessoas ( II Cor. 4: 3-4). E todos estes espíritos, 
muitas vezes são muito religiosos. Agora, você diz: "Você quer dizer religioso?" Sim senhor. 
Até mesmo ensine as Escrituras, a Bíblia. Eles com certeza fazem.  

Agora, observe. Jesus veio a um grupo de homens que eram sacerdotes santos; e eles 
cumpriram as leis ao pé da letra; e eles eram muito, muito religiosos. E Jesus os chamou, disse: 
“Raça de víboras (que são as cobras), quem vos avisaram para fugir da ira que está por vir?”. ( 
Matt. 23:23). Quando Jesus os viu, disse: "Vocês são do seu pai, o diabo." ( João 8: 38-44). Isso 
foi Deus dizendo isso. Tão religiosos quanto poderiam ser.  

Lembre-se, o diabo leva seu homem, mas nunca seu espírito. Deus leva Seu homem, mas 
nunca Seu Espírito. Veja? O Espírito Santo entra em sua vida e santifica seu espírito, vive 
através de você e lhe dá poder para viver. Mas quando o seu espírito avança, o seu espírito é 
mantido com Deus; mas o Espírito Santo estava sobre você, veio sobre outra pessoa, e outra 
pessoa, e alguém... [ 3] 

Você pode ver, as pessoas de hoje. Existem dois espíritos. E um deles é o Espírito Santo; o 
outro é um espírito profano, e o outro é governado por ele. E ambos religiosos. Agora, sim, 
essa é a parte estranha, ambos são religiosos. E assim como Esaú e Jacó eram, ambos 
religiosos; como Caim e Abel foram, ambos religiosos; como Judas e Jesus eram, ambos 
religiosos. E vemos isso hoje, ambos os lados, religiosos. Veja, é o mesmo espírito. As pessoas 
morrem, mas o espírito não morre. Isso continua, ambos religiosos.  

Um deles é possuído pelo Espírito Santo, que vive o tipo de vida que deveria viver, e anda 
piedoso e honesto. Eles não te bateriam em um centavo, e eles fazem tudo honestamente que 
podem, para ajudá-lo. Tão legais quanto eles podem ser.  

E os outros, descobrimos, é apenas vice-versa. E, ainda, ambos são espíritos religiosos, dois 
deles; um, Espírito Santo; e o outro, um espírito profano. E se você notou, mesmo alegando 
religião, eles zombarão de você e o chamarão de santo rolador. Eles fazem tudo o que podem. 
[ 4] 

O mesmo espírito vive entre as pessoas. Isso é verdade. Deus levou Elias, mas o Espírito veio 
sobre Eliseu. Deus levou Eliseu; Veio sobre João Baptista. Esses Espíritos não morrem. E Ele 
levou Seu Filho, Jesus, e o Espírito Santo veio sobre a Igreja ( João 14: 16-19,26). Amem.  

Aqueles espíritos críticos desses sacerdotes  descrentes ainda vivem hoje entre o povo: 
espíritos religiosos, criticando,  zombando.  

Mas como Jesus era naquele dia, assim Ele é hoje, o mesmo ontem, hoje e para sempre. Ele 
continua cuidando dos negócios do Pai. A igreja de Deus vivo prevalecerá. Eles seguirão em 
frente. [ 5] 

Agora, lembre-se se Jesus ressuscitou dos mortos, Ele está vivo. E Ele trabalha por meio de 
Sua Igreja. E Ele colocou alguns na igreja o quê? Primeiro missionários ou apóstolos (ambos 



iguais, "um enviado"), segundos profetas, professores, evangelistas, pastores. Ele estabeleceu 
cinco ofícios da igreja. Missionários, profetas, professores, evangelistas, pastores para o 
aperfeiçoamento da igreja ( Efe. 4: 11-14; I Cor. 12: 28-31).  

Então, há nove dons espirituais que operam através do corpo ( I Cor. 12). Agora, um deles é o 
dom de conhecimento, dom de sabedoria, dom de línguas, dom de interpretação e todas essas 
coisas, dom de profecia. 

 Agora, há uma grande diferença entre o dom de profecia e um profeta. Um dom de profecia 
vai de um para outro. E antes mesmo que a igreja possa recebê-lo, tem que ser julgado antes 
três juízes espirituais. E se não acontecer, então está errado. Vocês tem o espírito errado 
entre vocês.  

Como falar em línguas e interpretações ... É aí onde vocês pentecostais se decepcionam. Não 
sou vosso juiz, mas é a Palavra. Isso mesmo. Você enlouqueceu com isso. É melhor você 
observar as coisas para que elas sejam absolutamente feitas decentemente e em ordem e 
quando a mensagem for, ouça-a. [6] 

Hoje, entre muitas pessoas, é levado menos serio que todos os que afirmam receber o Espírito 
Santo por falar em línguas falam em uma língua espiritual e genuína. Mas não é assim, porque 
muitas pessoas falam em uma língua conhecida mas sob a influência de um espírito errado. 
Agora, digamos que estamos em uma reunião e as pessoas todas estão falando em línguas. 
Como você pode saber qual língua é do Espírito e qual é do diabo? Estive entre os pagãos, 
onde seus feiticeiros bebiam sangue de uma caveira, falavam em línguas e interpretavam e 
profetizavam. Eles podem até escrever em línguas. 

Agora, se línguas é a evidência de receber o Espírito Santo, então toda língua teria que ser de 
Deus. Mas tem sido admitido pela evidência da língua, as pessoas que existem línguas falsas e 
verdadeiras, pois Deus tem o genuíno e Satanás tem o falso. Portanto, minha pergunta é: 
"Quem sabe o que é real? Quem entendeu a língua para saber o que foi falado? Quem tem o 
dom do discernimento para saber?" Agora, quando recebermos essas respostas, teremos algo 
para prosseguir, mas até então, temos que nos perguntar sobre a origem das línguas. Você 
pode ver agora que se você apoiar a evidência de uma língua e não souber o que está sendo 
dito ( I Cor. 14: 1-33), você tem que finalmente chegar ao lugar onde todas as línguas têm que 
ser de Deus. Isso nos levaria a acreditar que o diabo não pode falar em línguas. Isso não é 
assim; não, nem por um minuto. Qualquer verdadeiro missionário em um campo estrangeiro 
sabe muito bem que demônios falam em outras línguas, da mesma forma que eu sei disso por 
experiência. [ 7] 

Muitos pensam, porque falam em línguas, eles têm o Espírito Santo. Isso não significa isso. 
Porém, o Espírito Santo fala em línguas. Mas até aquele verdadeiro e genuíno Espírito Santo 
lá irá lidar com cada Palavra! Se aquele Espírito Santo em você, que te faz falar em línguas, 
olha para trás e não concorda com o resto da Palavra, então é o espírito errado. Veja? 

Tem que vir de dentro, que é a Palavra, desde o princípio. “No começo da criação de Deus”, 
quando Deus começa a criar, traz você à existência, você vê. Você começou lá atrás como uma 
semente, e trabalhou até onde você está agora. E, então, você estava todo em Cristo. E então 



quando Cristo morreu, Ele morreu para redimir todos vocês. E você é parte desta Palavra, da 
Bíblia, de tudo isso! "Preceito sobre preceito, linha sobre linha; um pouco aqui, um pouco ali 
”(Isaías 28: 10-13).“ Nem um jota nem um til faltará. ”(Mateus 5:18). Como no mundo você 
pode, sendo parte dessa Palavra, discordar do resto Disto, ou qualquer parte Disto? [ 8] 

Existe uma sabedoria de Deus. A sabedoria de Deus é permanecer com a Sua Palavra, mas 
Satanás em sua sabedoria tentou distorcer a Palavra; então é dessa sabedoria que estou 
falando. 

Há uma certa quantidade de fé que acompanha Satanás. Para aceitar Satanás, você tem que 
acreditar em Satanás. Portanto, há uma fé pervertida em uma coisa pervertida. E qualquer 
coisa que tentasse torcer a Palavra de Deus, para fazê-la dizer algo que não diz, é o espírito 
errado, oferecendo sabedoria contra a sabedoria de Deus. Portanto, vamos nos referir a isso 
como sabedoria e não a fé de Satanás.  

Muitas daquelas pessoas que crêem nisso são sinceras e crêem com toda a fé que têm de que 
estão certas. Veja? Você tem que ver; a manta se estende de duas maneiras agora. A única 
maneira de ter certeza é voltar à Palavra original. É aí onde tudo está baseado, na Palavra. 

Agora, descobrimos que essas duas fontes são: uma, a sabedoria e a outra, a fé. E eles se 
versaram desde a criação no jardim do Éden.  

Agora, há crianças em ambos os lados. Agora, de que sabedoria estamos falando? Algo que 
não vai concordar que toda essa Palavra é a verdade. É algo que tirará da Verdade, 
expressando-se como um conhecimento superior, mais sabedoria. E se esse tipo de sabedoria 
vem de Satanás, seus filhos vivem dessa sabedoria. E se a fé de Deus veio por meio de Deus (e 
Deus é a Palavra), os filhos de Deus vivem da fé. A Bíblia disse que o justo vive pela sabedoria? 
Não, pela fé! "O justo viverá pela fé", não o que ele pode aprender, mas o que ele pode 
acreditar ( ROM. 1:17). Tudo bem. [ 9] 

Pergunta ao irmão Branham: Satanás pode usar o dom de línguas ou profecia em uma pessoa 
que tem o Espírito Santo?  

Essa é boa, não é? Sim senhor. Deve ser vigiado de muito, muito perto. Em I Coríntios 14: 26-
29, descobrimos que qualquer dom na igreja deve ser julgado primeiro. Veja? Você tem que 
ver, '  porque os espíritos malignos entrem. Porque lembre-se, a chuva cai sobre justos e 
injustos ( Matt. 5: 44-45). A mesma chuva que foi enviada para amadurecer o trigo também 
amadurece o joio: a mesma água. Quantos sabem disso? Agora, isso deve limpar a semente da 
serpente para você então, como esse filho veio. Estou tentando pegar aqui para pegá-lo antes 
que meu tempo acabe, mas não consigo encontrar: então, como aquele filho era sobre a 
semente da serpente ( I João 3: 11-12). Veja?  

Deus tem uma lei. Agora, sobre isso, nesta lei do espírito de vida você tem que vigiar, porque 
Satanás pode entrar ( ROM. 8: 1-2).  

E Paulo, quando algo foi revelado a alguém, teve que haver pelo menos dois ou três juízes 
antes que pudesse ser contado perante a igreja ( I Cor. 14: 26-33). [ 10] 



(É possível,) quando um daqueles espíritos entra em você, está feito, você absolutamente 
acreditará. Eu não me importo; não há ninguém que possa lhe dizer algo diferente. Veja? 
Não importa o quanto a Palavra diga isso, bem, você simplesmente não crê Nisto de qualquer 
maneira; apenas continue. Veja, isso mostra que você está ungido com o espírito errado. [ 11] 

Tantas pessoas hoje estão abrindo seus corações para a coisa errada. Você obtém um 
espírito, certo, mas muitas vezes ele contradiz a Palavra, dizendo: “Os dias dos milagres já 
passaram. Não existe tal coisa como isto ou aquilo”. Lembre-se, isso é um demônio disfarçado 
de Cristianismo. Deus nos ajude quando entrarmos nisso depois de um tempo, que você veja, 
que é um espírito maligno disfarçado de Cristianismo. Mas não é o Espírito de Cristo, porque 
o Espírito de Cristo vem à Palavra todas as vezes. Ele não pode negar o que é Sua Palavra. [ 
12] 

Você poderia dizer: “Bem, irmão Branham, eu tenho o Espírito Santo. Eu falei em línguas”. Eu 
também acredito nisso. Mas se essa vida não segue essa experiência, então há algo errado. 
Ver? Você entendeu a coisa errada. Veja? Mas se você tem o verdadeiro Espírito Santo e fala 
em línguas, então a vida o segue. E então, se você afirma que teve o Espírito Santo e teve a 
experiência, e sua vida não está de acordo com a Palavra de Deus, então você tem o espírito 
errado, ' porque você não pode colher uvas de um abrolho. Você sabe disso. Veja? E por seus 
frutos eles são conhecidos ( Matt. 7: 15-20). [ 13] 

É isso que faz a Pomba alçar vôo. Apenas deixe alguém começar uma coisinha ao redor da 
igreja, e a primeira coisa, "Oh, é isso? Oh, você... Você não quis dizer isso?" Imediatamente 
então o Espírito Santo vai, voa para longe. Ele simplesmente não suporta esse tipo de 
espírito. Enquanto aquela natureza de cordeiro deixar você, então o Espírito Santo se foi. 
Isso mesmo. E esse é o problema hoje. Essa é a razão pela qual as pessoas estão na condição 
em que estão, é porque eles permitem que o espírito errado entre em seus corações, em 
suas vidas.  

A Bíblia diz que essa é a razão de por qual temos tantos enfermos e aflitos entre nós, é por 
causa de estas coisas ( I Cor. 11: 29-32). Devemos ser gentil. Nós devemos ser pacífico. 
Devemos ser um cordeiro, para que a Pomba fique conosco. [ 14] 

Referência:  

[1] "Perguntas e Respostas" (64-0823M), Q-No. 278, COD pág. 982  

[2] "O Futuro Lar" (64-0802), par. 71-72  

[3] "Perguntas e Respostas" (59-1223), COD pág. 485  

[4] "Um homem correndo da Presença do Senhor ." (65-0217), par. 119  

[5] "Bartimeu Cego" (59-1127), par. E-29  

[6] "Jeová Jireh" (56-0429), par. E-60  

[7] "Era da Igreja de Smirna", CAB pág. 142  

[8] "E não o sabe" (65-0815), par. 216-217  



[9] "Sabedoria Versus Fé" (62-0401), pág. 16  

[10] "Perguntas e Respostas" (64-0823E), Q-No. 292, COD pág. 1022  

[11] "Apocalipse, Capítulo 5, Parte 2" (61-0618), par. 232  

[12] "Cristianismo Versus Idolatria" (61-1217), par. 82  

[13] "O Deus Imutável trabalhando de maneira inesperada" (62-0120), par. E-58  

[14] "A Igreja e sua condição" (56-0805), par. 92 

Pedra de Edifício Espiritual nº 118 (novo 2012) da Palavra Revelada desta hora, compilada por: 
Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Alemanha www.biblebelievers.de, Fax: 
(+49) 72 35 33 06  

Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", 
página 724] 


